

Mise en place du Programme de mise en valeur intégrée (PMVI) d'Hydro-Québec

Les Escoumins, le 1^{er} novembre 2022. – La MRC La Haute-Côte-Nord annonce le lancement du *Programme de mise en valeur intégrée (PMVI) d'Hydro-Québec*. Le PMVI s'inscrit dans le cadre de la construction de la ligne à 735 kV Micoua-Saguenay. Ce programme, dont l'enveloppe totale est de 1 906 921 \$, permettra la réalisation d'initiatives choisies par les collectivités.

À la suite de la consultation citoyenne réalisée par un sondage en ligne, les réponses ont permis au conseil de la MRC de convenir qu'une proportion de 25 % de l'enveloppe sera utilisée pour la création d'un ou de plusieurs projets régionaux, et que 75 % de celle-ci sera disponible pour les initiatives provenant du milieu (municipalités et OBNL).

Seules les initiatives de plus de 50 000 \$ seront retenues lors du premier appel de projets, prévu au début de l'année 2023.

Il est possible de consulter le cadre de gestion du PMVI et de se procurer la fiche de présentation de l'initiative sur le site Web de la MRC : <https://www.mrchcn.qc.ca/fr/developpement/pmvi/>

Pour des renseignements supplémentaires, veuillez communiquer avec Martin Beaulieu, conseiller à la vitalisation municipale, au 418 233-2102, poste 230, ou par courriel à vitalisation@mrchcn.qc.ca.

– 30 –

Source :

Marylise Bouchard, agente aux communications
Tél. : 418 233-2102 / 1 866 228-0223, poste 238
Courriel : communications@mrchcn.qc.ca